

学年から

1学年

5月20日（金）にソレイユの丘に校外学習に行ってきました。どの活動にも熱心に取り組んでいた様子が印象的でした。特にお昼のBBQでは班の仲間と協力しながら、準備から片付けまで時間に余裕をもって手際よく取り組んでいた姿に感心しました。校外学習で深まった絆をそのままに体育大会の学年種目の大縄では、各クラスで作戦を立てながら練習から当日まで一生懸命に取り組みました。また、体育大会での上級生の頑張りが1年生にとって本当に良いお手本になりました。上級生に感謝です。

2学年

4人一組で必死に走り、一緒に跳んで…1本のバーがバトンとなって、仲間同士をつないだ「台風の目」(学年種目)。天候の影響もあって学年全員で練習ができたのは一度だけでしたが、体育の授業等で練習をする度に話を重ねて協力し合った結果を本番で発揮することができ、どのクラスも本番で最速の記録更新ができました。ゴールした後のみんなは清々しい表情でした。級友を励まし、学級を盛り上げた経験は、次の行事でも生きると思えます。さて、横浜校外学習も目前です。班別自主活動で、横浜の良さだけでなく、お互いの良い所をたくさん見つけて、また一回り成長できるよう期待しています。

3学年

5月22日（日）～5月24日（火）まで、滋賀・京都方面に修学旅行へ行ってきました。1日目は琵琶湖でカヤック体験。夜はプラネタリムを見て、琵琶湖の自然に親しみました。2日目は、京都での班別自主行動。京都の神社・仏閣などを見学しました。3日目は河村能舞台での能体験。河村さんのコロナ禍での活動の話は、今後の学校生活に生かせる内容でとても勉強になりました。今回の修学旅行は周囲の支えのおかげで、泉が丘中では2年ぶりに行くことができ、とても充実した3日間になりました。ありがとうございました。

修学旅行、体育大会、中間試験と大きな行事をたて続けに終えて、今月は24日に進路説明会があります。気持ちを切り替えて、自分自身の進路についてしっかり考え、保護者の方と相談する時間をつくってほしいと思います。

個別支援

みんなで苦労して耕した畑に何を植えたいか意見を出し合い、ゴールデンウィーク明けにインゲン、ピーマン、ゴーヤ、パプリカ、トマト、ナス、枝豆、唐辛子の苗を植えました。支柱を立てたり摘花をしたりして1カ月が過ぎ、野菜は順調に育っています。自分で耕し、苗を植え、畑の手入れをし、水やりをすると、野菜嫌いの生徒もその野菜を使った料理は食べられることがあります。今年こそは、収穫した野菜を使って調理実習が行えることを楽しみにしています。

今月の記事

行事に見える泉中生のつながり

5月31日に予定されていた第52回体育大会でしたが、悪天候の影響により延期され、6月1日の晴天の下開催されました。ご協力・ご参加いただいた地域の皆さま、保護者の皆さま、本当にありがとうございました。

今年度も個人競技に、学年競技、色別競技と、どれも盛り上がった体育大会。学年優勝は1-2（緑）、2-1（緑）、3-1（緑）で、圧巻の総合優勝は、緑組でした！そして勝ち負けだけでなく、1年生から3年生までが一緒になって応援席で中間のチームを応援する姿には、今年度の生徒会目標の「繋」を確かに感じられました。スローガンである「進取果敢～みんなで団結し、高め合い、全力で楽しめる体育大会にしよう～」も達成できた行事だったのではないのでしょうか。

行事の多いこの時期には学校全体の行事だけでなく、3年修学旅行（滋賀・京都）、1年校外学習（ソレイユの丘）が行われ、クラスや学年のつながりも深まりました。3年修学旅行では、カヤックに乗りながら滋賀の自然を堪能しクラスで協力してカヤックリレーを、京都の班別自主行動では班のメンバーで計画したコースを回り、京の文化に触れることができました。1年校外学習では、キャンドルづくりや、園内散策・BBQを行い、入学後ようやく慣れてきたクラスの仲間と協力して楽しみながら課題を解決することができました。

2年生の校外学習（横浜）も目前。泉中生が周囲とのつながりを大切にしながら輝く姿を見られることを楽しみに、応援していきたいと思えます。



今後の予定

6月17日（金）	3年出前高校説明会、2年校外学習（横浜）
22日（水）	教科相談
24日（金）	3年保護者進路説明会
28日（火）	生徒総会
7月 7日（木）～13日（水）	個人面談（三者）
21日（木）	夏季休業 開始
8月26日（金）	夏季休業 終了
29日（月）	教育相談（9月1日まで）
9月 7日（水）～ 9日（金）	前期期末テスト
21日（水）	教科相談
30日（金）	3年生英語検定



専任の部屋 ご協力ありがとうございました！

6月1日に行われた体育大会では、PTA本部役員及びPTA各委員のみなさまのご協力で、無事開催することができました。受付業務、警備誘導、写真撮影などお忙しい中ご協力いただき本当にありがとうございました。今後とも本校の教育活動にご支援、ご協力をお願いします。



ビーガルクン登録用QR
空メール後登録してください。

ピーガルクン 子ども安全メール

神奈川県警察では、子どもや女性を犯罪から守るための情報を電子メールで携帯電話とパソコンにお知らせするサービスをおこなっています。詳しくは、神奈川県警HP (<https://www.police.pref.kanagawa.jp/mes/mesd5010.htm>) をご覧ください。

7月11日～7月20日夏の交通安全事故防止運動

～運動の重点～

- ① 過労運転・無謀運転の防止
- ② 高齢者と子どもの交通事故防止
- ③ 自転車の交通事故防止
- ④ 二輪車の交通事故防止

運転に ゆとり やさしさ 思いやり



保健室

「いっき飲み」で水分補給？

熱中症対策には水分補給が大切です！が！ぐびぐびっと一度に”いっき飲み”ばかりしていませんか？

人の体が一度に吸収できる水分は200～250mlとされています。ペットボトルの半分ぐらいの量が限界です。それ以上水分をとっても尿として排出されてしまうのです！つまり一気にかぶがぶ飲んでも吸収されないの、熱中症対策にはならないんですね。特に運動中など、大量に水分が失われているときの”いっき飲み”は必要な水分は補えていません。

じゃあ、どうすればいいかーん!!

大切なのは「のどが渴く前」です！のどが渴いてからだ、ついつい、いっき飲みをしたくなります。いっき飲みをしないようにするためにも「のどが渴く前」にこまめに水分摂取をすることが大切です。意識をして水分補給をするようにしましょう♪

中学生のみなさんには、少し先の話ですが…

将来アルコールを飲むときも、”いっき飲み”は絶対にNGです！命にかかわる危険な行為です！！覚えておいてね。



編集後記

関東地方でも梅雨入りが発表されました。梅雨のジメジメとした空気に負けず、校門前のアジサイや雨上がりの空などに目を向けて過ごしていきたいですね。
*先月号に、「第25号」と記載してしまいましたが、正しくは「第24号」で、今月号が25号でした。申し訳ありません。

学校HPのQRコード

